

CAR-A-PATTES

Que des avantages !!!

Pour la santé :

Marcher pour aller à l'école, c'est pratiquer une activité sportive, c'est moins de stress pour tout le monde et cela participe à la lutte contre l'obésité

Pour la sécurité routière :

C'est apprendre l'usage de l'espace public, partager la voirie avec les cycles et les automobilistes, obtenir des trajets sécurisés, limiter le nombre de voiture à l'école et...les problèmes de parking

Pour le lien social :

C'est s'impliquer dans la vie locale, améliorer l'image du quartier, de la commune, rencontrer ses voisins et les autres parents et enfants, s'impliquer dans un projet entre parents en concertation avec l'école et la mairie

Pour la qualité de vie :

C'est rompre le réflexe « voiture », participer à la protection de l'environnement en limitant le bruit et les émissions de CO2, c'est économiser le carburant

Et encore :

C'est plus d'attention en classe, et c'est amusant !!!

Alors, qu'attendez-vous pour nous rejoindre ?

